

Teilrevision Raumplanungsgesetz (RPG; 2. Etappe mit Gegenvorschlag zur Landschaftsinitiative) – Stellungnahme der AIHK gegenüber economiesuisse

In rubrizierter Angelegenheit danken wir Ihnen für die uns mit E-Mail vom 14. Juli 2021 eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme.

Zumal wir mit David Sassan Müller in der economiesuisse Arbeitsgruppe «Raumpolitik» vertreten sind und anlässlich der Arbeitsgruppen-Sitzung vom 2. Juli 2021 die Position zur Vorlage ausführlich diskutiert wurde und die entsprechenden Stossrichtungen in Ihrem Entwurf der Stellungnahme treffend dargestellt wurden, können wir uns damit für einverstanden erklären. Gegen die in Ihrem Entwurf der Stellungnahme beantragten Detailänderungen am Gesetzestext haben wir keinerlei Einwände. Aus unserer Sicht kann die Stellungnahme daher so verschickt werden.